

東日本大震災

救援・復興に全力をあげます

心ひとつに、戦後最大の危機をのりこえよう

日本共産党

大震災で被災されたみなさんに心から
お見舞い申し上げます。
わたくしは、みなさんと協力して、
救援・復興に全力をつくします。

震災後ただちに救援活動

放射能汚染 積極提案で
避難所 市を動かす

市内でも屋根瓦の落下など多くの被害が出た大震災。共産党の小田桐たかし議員は、直ちに老朽化した流山幼稚園、救急病院、水道局などを調査。地域のおとしよりの安否確認も…。13日から連日、駅で救援募金。計画停電による鉄道運休に、駅員に代わり案内などフル回転しました。

共産党市議団は、対策本部を立ち上げ、避難者へ支援、放射能汚染への対応などを求めて4回要望書を市に提出。さらに、炊き出しボランティアを呼びかけるなどの実行力に、市長も「みんなのグループが頑張っているのはよく知っている」と認めています。



流山市は
3つの
対策を

- 3 日本共産党の躍進で原発頼みの転換を
- 2 放射能汚染の正確な情報を
- 1 すべての被災者に支援を

北千葉浄水場の水道水から放射性物質が…。市民不安の解消のため、国・県と一体で、水道水、野菜、土壌など正確な情報公開すべきです。

姉妹都市相馬市への救援はもとより、避難所や市民宅に身を寄せている避難者、家屋が損壊した市民など、すべての被災者を対象に、必要な支援をおこなうべきです。

耐震性に問題がある公立保育所や公共施設の耐震化を急ぐべきです。さらに、病院や認可保育所など公的施設の耐震化をすすめるべきです。

国の総力をあげて
救援・復興を

家を失った被災者への個人補償の抜本的拡充が必要です。被災自治体への十分な財政支援や農林漁業・中小企業への支援と補償をおこない、生活と地域社会を再建することこそが復興の土台です。

復興の財源は、2兆円に及ぶ大企業・大資産家への減税、米軍への「おもいやり予算」の見直し、大企業の244兆円のため込み(内部留保)の活用などで賄うべきです。



市議会議員
小田桐たかし

救援募金
のお願い

日本共産党は、「東日本大震災」で救援募金を受け付けています。

[郵便振替口座] 00170-9-140321
[口座名義] 日本共産党災害募金係

送金は、振替用紙の通信欄に、必ず「地震救援募金」と明記してください。

流山民報

2011年4月号外
日本共産党流山市委員会 TEL7157-6140
<http://www.geocities.jp/kfbkd645/>